



# ASSEMBLÉE NATIONALE

17ème législature

## Transfert de la cancérologie du Mittan à Trévenans

Question orale n° 235

### Texte de la question

M. Matthieu Bloch appelle l'attention de M. le ministre auprès de la ministre du travail, de la santé, de la solidarité et des familles, chargé de la santé et de l'accès aux soins, sur le projet de transfert de la cancérologie du site du Mittan à Montbéliard à l'Hôpital Nord-Franche-Comté de Trévenans. Il rappelle que, le 31 mai 2023, le ministre François Braun avait suspendu ce projet en raison de l'absence de projet médical cohérent et de l'opposition massive des habitants, illustrée par plus de 10 400 signatures. Pourtant, près de deux ans plus tard, la situation demeure inchangée. Le projet actuel prévoit un bâtiment sous-dimensionné, sans prise en compte des besoins en équipements et en complémentarité avec d'autres services médicaux. Il souligne que l'environnement verdoyant du Mittan est bénéfique aux patients, contrairement au site de Trévenans, situé sur un parking. Il dénonce une logique purement technocratique et affirme que des terrains disponibles permettraient d'agrandir le site du Mittan. Enfin, il rappelle que Montbéliard a déjà subi plusieurs pertes institutionnelles. Aussi il lui demande si le gouvernement entend mettre un terme à ce projet afin de garantir le maintien et le développement de la cancérologie au Mittan.

### Données clés

**Auteur :** [M. Matthieu Bloch](#)

**Circonscription :** Doubs (3<sup>e</sup> circonscription) - UDR

**Type de question :** Question orale

**Numéro de la question :** 235

**Rubrique :** Espace et politique spatiale

**Ministère interrogé :** Santé et accès aux soins

**Ministère attributaire :** Santé et accès aux soins

### Date(s) clé(s)

**Question publiée au JO le :** [4 mars 2025](#)

La question a été posée au Gouvernement en séance, parue dans le journal officiel le [4 mars 2025](#)